

Gobierno de la Ciudad de México

TRAS EL JUICIO DE LESVY BERLÍN

Buscan justicia para casos de feminicidio

Claudia Sheinbaum señaló que la Procuraduría ha estado cerca del observatorio en la materia

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México busca que haya justicia para más casos de feminicidios como el de Lesvy Rivera, dijo la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum.

"Hemos estado muy en contacto, inclusive desde antes de que entráramos al gobierno, con el Observatorio de Atención a Víctimas de Feminicidio.

"La procuradora ha estado trabajando con ellos en varios casos, no tengo exactamente el número, pero nuestro objetivo es que se haga justicia en todos los casos, todos los casos que tienen que ver con delincuencia en nuestra ciudad, pero en particular los casos de feminicidio, porque es un elemento sustantivo para disminuir la violencia hacia las mujeres, que haya justicia", dijo la jefa de Gobierno.

Sheinbaum Pardo

felicitó a la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México por haber logrado cambiar el supuesto de suicidio a feminicidio en el caso de Lesvy Berlín.

"Realmente quiero felicitar a la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México porque estuvo muy atenta al tema, se pasó de una Procuraduría que catalogó en primera instancia como suicidio al reconocimiento de que hubo un feminicidio.



Felicitación

Sheinbaum felicitó a la PGJ por estar atenta al caso de Lesvy Berlín y cambiar el supuesto de suicidio a feminicidio.

"La lucha de la mamá de Lesvy, de su familia y de las distintas organizaciones fue muy importante y hoy hay, pues, esta sentencia, finalmente lo que promueve es la justicia que es fundamental para las mujeres", expresó la mandataria local.

PERIODO DE EVALUACIÓN

Analizan cambiar estrategia en SSC

El jefe de la Policía, Omar García Harfuch, señaló que estudian la distribución de cuadrantes

POR ERIKA DE LA LUZ edelaluzm@gimm.com.mx

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, aseguró que continúa evaluando el estado en el que se encuentra la dependencia de la que tomó el mando el 4 de octubre pasado y señaló que se harán cambios en el equipo y estrategia.

"Hay un cambio en la subsecretaría de Inteligencia, pero el subsecretario saliente continúa en el equipo nada más en otras funciones. Sólo en una subsecretaría por el momento".

Respecto a la estrategia de cuadrantes para el combate de delitos, que se saadministración, García Harfuch indicó que trabajan en el análisis de cómo se seccionó la ciudad.

cuadrantes, desde cómo una autocrítica muy fuerte fueron construidos. Un hacia nosotros mismos".



Los objetivos tienen que ser bajar los índices. Mes con mes se tiene que hacer una evaluación y una autocrítica muy fuerte hacia nosotros mismos."

OMAR GARCÍA HARFUCH

JEFE DE LA POLICÍA CAPITALINA

cuadrante -ustedes lo saben- es muy cambiante, mes con mes la incidencia cambia, entonces no podemos dejar el mismo cuadrante de hace seis meses, tenemos que hacer ajustes en patrullajes, los ajustes bía realizado al inicio de la en fortalecer la disciplina de la policía".

El funcionario recordó que su objetivo es disminuir la incidencia delictiva "Vamos a revisar los y "hacer una evaluación y

Van por nuevo censo de personas en situación de calle

- CDMX e Inegi firman acuerdo para hacerlo en noviembre
- De ese sector, 84% se concentra en 4 alcaldías: Sibiso

EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

En noviembre el Gobierno de la Ciudad de México, en conjunto con el con Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) realizará un censo a la población callejera de la capital, por lo que ya se están diseñando las metodologías necesarias, informó Nadia Troncoso Arriaga, directora general del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias.

Dio a conocer que, tras las censos que se han realizado en los últimos meses, se han identificado mil 244 puntos de calle donde pernoctan 4 mil 354 personas en situación de calle.

"Las alcaldías con mayor concentración son Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza e Iztapalapa; juntas alcanzan un porcentaje del 84% del total de personas que habitan en la Ciudad de México", comentó Troncoso Arriaga.

Explicó que se han realizado dos conteos en 2019, principalmente para poder empalmar y poder contrastar los datos que recibieron de la administración anterior.

Destacó que el Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias protege los derechos de este sector de personas, contando con brigadas, EL DATO



Trabajo conjunto.

La Agencia de Cooperación y Coordinación Turca (TIKA) donó a la CDMX una clínica móvil para brindar servicios médicos a ese sector.

servicio del Centro de Valorización y Canalización, reuniones para el seguimiento del Protocolo de Atención a las Poblaciones en Situación de Calle.

"También contamos con los Centros de Asistencia e Integración Social, son 11, están por toda la Ciudad de México y atienden a las poblaciones prioritarias, que pueden ser, adultos mayores, mujeres, mujeres embarazadas personas migrantes, niños, niñas y adolescentes", comentó.

Para atender a la población en situación de calle, la Agencia de Cooperación y Coordinación Turca (TIKA) donó al gobierno capitalino una clínica móvil que tiene como propósito brindar servicios médicos de calidad a las personas de este sector que enfrentan discriminación, maltrato y violencia.

El embajador de Turquía en México, Tahsin Timur Söylemez, informó que la TIKA cuenta con una oficina en la Ciudad de México desde 2015 y desde entonces ha trabajado para fortalecer la política social y sumarse a las acciones emprendidas para atender las poblaciones prioritarias.

"A través de este proyecto, que sería el primero entre muchos con el Gobierno de la Ciudad de México, esperamos fortalecer nuestra cooperación en áreas de desarrollo y poder llegar así a la gente más vulnerable de México, con el fin de potencializar los vínculos de amistad entre nuestros respectivos países", expresó.

La mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, agradeció la donación de la clínica móvil por parte de la TIKA, y explicó que brindará servicio a través de médicos de la Secretaría de Salud, y de personal del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso).

Invertirán 50 mdp en obra hidráulica

 Iztacalco y Sacmex buscan abastecer de agua potable a tres colonias afectadas

EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldía Iztacalco y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México invertirán alrededor de 50 millones de pesos en infraestructura hidráulica para las colonias Pantitlán, Agrícola Oriental y Rodeo, las más afectadas históricamente de la demarcación por la escasez de agua.

El edil de esta alcaldía, Armando Quintero, comentó que estas obras estarán enfocadas para abastecer agua potable a estas colonias y para las cuestiones de drenaje.

Destacó que son estas colonias,

que están más al oriente de la Ciudad actualmente, las más afectadas por el estiaje, por lo que se han puesto en marcha las pipas de la alcaldía y 50 pipas particulares, para mitigar la escasez.

Tras el Tequio realizado en calzada Plutarco Elías Calles, colonia Militar Marte, donde participaron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, Armando Quintero resaltó que tan sólo en las tres colonias más afectadas por la escasez de agua, hay cerca de 150 mil personas.

Debido a la sequía que se ha registrado en el país en los últimos días, desde el 12 de septiembre, la Ciudad de México y el Estado de México tuvieron una reducción de alrededor de 86.4 millones de litros al día en cada entidad.